

ご挨拶

新

春を迎え、お健やかな日々をお過ごしのこととお喜び申し上げます。

今年は、干支のようにこの会が、ぴょんぴょん飛躍する年にしたいです。

現在、千葉県に登録されている一級・二級・木造建築士事務所は、個人、法人、専業、兼業を合わせて3,276事務所、そのうち当協会に所属している事務所は現在、約343事務所です。賛助会員数は約79社です。

この数は多いのか少ないのか、公益社団法人 千葉県建築士事務所協会としての使命や役割を果たすためにはもっと会員数が増えて行かなければならぬと感じます。会員増強は会費収入が基の当協会には必要なことです。

10年後の協会の姿を想像しても会員の年齢が10歳年を取るだけです。

設計事務所の経営の多くは1人から5人くらいの事務所が多く、後継者問題も抱えており、現在の平均年齢は60歳を超えていくと思われ、廃業等を考える人も増えてくるでしょう。当協会は設計図書の保全、顧客に対する安心感等このような問題を解決できる団体でなければなりません。これは今後、皆様といろいろ協議していきたいと考えています。現在の会員が一丸となって活動を行えば必ず、いい方向に向かうと信じています。この会に入って良かったと思える会が、理想です。会員同士が仲良く楽しければ、外から見て「一緒に活動してもいいかな」と映るはずです。少しづつ会員が増えるよう皆さんと活動していきましょう。まずは会員が積極的に活動へ参加し交流を深めて親睦を図りましょう。

会員同士が楽しめることが当協会の発展への近道だと思います。

これからも見学会、講習会等いろいろ企画して参りますのでご協力とご理解をお願い申し上げます。

公益社団法人 千葉県建築士事務所協会

副会長 大木 建雄

